



INFORMAN.id

Tanpa Pamrih, Personel Satuan Samapta Polresta Bandara Soetta Bantu Pemilik Kendaraan Ganti Ban Yang Pecah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Feb 19, 2025 - 11:50



TANGERANG - Aparat kepolisian membantu masyarakat yang kendaraannya pecah ban saat melintas di jalan raya Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) pada Rabu (19/2) pagi.

Para personel kepolisian yang diketahui dari Satuan Samapta Polresta Bandara

Soetta itu bersama sang pemilik kendaraan terlihat bahu-membahu mengganti ban yang bocor.

"Setelah diganti dengan menggunakan ban cadangan, pengendara dapat melanjutkan perjalanan," kata Perwira Samapta Ipda Syahlani di lokasi kejadian yakni, Jalan P2 Bandara Soetta.

Syahlani menjelaskan, peristiwa itu diketahui saat pihaknya sedang berpatroli melihat sebuah kendaraan roda empat mogok di tepi jalan raya P2 Bandara Soetta lantaran pecah ban.

Kemudian, pihaknya tanpa pikir panjang langsung menghampiri kendaraan tersebut berlanjut memberikan bantuan kepada sang pengendara agar bisa melanjutkan perjalanan.

Atas peristiwa itu, pihaknya mengimbau seluruh elemen masyarakat agar mengecek terlebih dahulu kendaraannya sebelum melakukan perjalanan, untuk menghindari kejadian serupa.

Selain itu, bila masyarakat mengalami atau melihat gangguan kamtibmas agar segera menghubungi call center 110, atau petugas kepolisian untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Kami juga berpesan kepada para pengguna kendaraan untuk bersama-sama menjadi pelopor keselamatan dalam berlalu lintas," pungkas Syahlani.

Terpisah, Kasat Samapta Kompol Sugeng Gunawan S,H., M.H. mengapresiasi langkah cepat personelnya dalam membantu masyarakat yang mengalami kesulitan tersebut.

Menurut dia, upaya membantu masyarakat tanpa pamrih tersebut merupakan implementasi dari arahan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung.

"Arahan beliau kepada personel, bila tidak bisa membantu banyak orang, bantulah beberapa atau satu orang. Kalau masih tidak bisa, minimal tak menyulitkan, menyusahkan, atau menyakiti orang lain," tandasnya. (Humas/Spyn).